



2022. 4. 15
NO. 2

～サンシャイン～

1週間経ちました

3年生に進級して、約1週間が経ちました。少しずつ新しいクラスに慣れ、元気な姿を見せています。

学習では、各教科のオリエンテーションが終わり、本格的に教科書での学習は始まっています。3年生から始まった理科の学習では、早速教材を使った実験が始まり、目を輝かせながら取り組んでいます。子どもたちの興味や関心を大切に、学習を進めていきたいです。

宿題が始まっています

今週から、国語・算数のプリントの宿題に取り組んでいます。毎日決まった時間に机に向かい、丁寧に取り組む習慣がつけばと思います。お子さんの取り組みの様子を見ていただけると、励みになります。お手数をおかけしますが、よろしく願いいたします。なお、家庭学習ノートについては、5月から始める予定です。

PTA 総会・学級懇談会について

以前にお知らせしました通り、4月22日（金）に、PTA 総会と学級懇談が予定されています。ご都合がございましたら、参加いただくとありがたいです。

日程

4月22日（金）

8：20～13：00 児童 通常授業 特別日課4時間授業 給食あり

13：20～13：50 PTA 総会（各教室）

13：55～14：25 学級懇談（各教室）

連絡

- ① 3年生から、音楽の学習でリコーダーを使用します。斡旋の袋を本日配布しましたので、希望される方は、必要金額を入れて持たせてください。締め切りは20日（水）です。
- ② PTA 学級委員選出アンケート用紙は、20日（水）締め切りです。
- ③ 4月25日（月）からの週で、社会科で校区探検に出かけます。探検バックを使いますので、ひもの長さの調節をして、22日までに持たせてください。
- ④ 裏面に、教材購入計画を載せています。ご確認ください。